

STADTTEILE

Mit Federschmuck und Tipi-Zelt

Katholische Michael-Ende-Grundschule feierte Indianer-Sommerfest

Von DOMINIC RÖLTGEN

EHRENFELD. In entspanntem Rahmen hat die Städtische Katholische Michael-Ende-Grundschule ihr Sommerfest gefeiert. Das Thema „Indianer“ hatten die Schüler dabei selbst ausgesucht. Federschmuck, Tipi-Zelt und sogar ein jugendfreies Feuerwasser – Rhabarberschorle mit Erdbeeren – verwandelten das Grundstück an der Platenstraße für einen Nachmittag in den Wilden Westen.

Wer genau auf die Idee für das Thema gekommen war, daran konnten sich Laila Glade (6) und Lili Sara Engels (7) nicht mehr erinnern, beide haben aber nach eigener Aussage schon ganz viele Bücher über Indianer gelesen. Die Erstklässlerinnen wurden beide in



Als Großstadtindianer verkleideten sich Schüler und Lehrer beim Sommerfest. (Foto: Röltgen)

die Schülerkonferenz gewählt, die sich unter anderem mit der Themenfindung des Sommerfestes befasst und aus zehn Schülern, die die fünf Klassen an der Schule vertreten.

Leider sind aber nicht alle Themen in der Konferenz so angenehm wie die Planung des Indianerfestes. „Auf der Jungentoilette war es in letzter Zeit immer sehr dreckig, und es wurde auch daneben gemacht“, so die beiden Schülerinnen.

Schulleiterin Anne Lena Ritter schätzt vor allem die „kleine und familiäre“ Stimmung an der Schule. „Es herrscht eine tolle Durchmischung hier, die auch der Ehrenfelder Bevölkerung entspricht“, so Ritter. Die Schule lege viel Wert auf das Miteinander und biete verschiedene Schwerpunkte an.

So soll zum Beispiel die Schülerkonferenz, die Kinder dazu ermutigen, das Schulleben aktiv mitzugestalten und demokratisches Lernen fördern. Beliebte sei auch der Schulchor, der aus einem Projekt hervorgegangen ist und von Katja Margolin von der Offenen Jazz Haus Schule in Köln geleitet wird, und der auf dem Fest auch auftrat.

Im kommenden Schuljahr wird die Schule erneut zwei erste Klassen haben und auf insgesamt sechs anwachsen. Ab dem Sommer werden auch Inklusionsschüler unterrichtet. Fünf Anmeldungen liegen laut Ritter vor. Hierfür werde noch etwas umgebaut und eine neue Stelle besetzt.

 www.michael-ende-schule-koeln.de